
 

 
 

Discurso de Jan Alessie, Director General de Nexus 
Foro MÉXICO: Clima estable para la Inversión 

6 de Noviembre del 2008, CEOE Madrid 
 
 
Bienvenidos a todos y gracias por asistir al foro México, clima estable para la 
Inversión. 
 
Quisiera presentar a Nexus, empresa que mediante esta iniciativa pretende 
promocionar y fomentar las relaciones comerciales entre España y México, en este 
caso concretamente en el sector turístico, uno de los sectores de la economía 
Mexicana con más dinamismo y con mayor potencial de crecimiento. 
 
A lo largo de este proyecto, que empezó hace ya 6 meses, he tenido junto con mi 
socia Mercedes Caparrós, la oportunidad de descubrir México, permitiéndonos viajar 
a 15 de los 32 estados mexicanos y conocer de primera mano los proyectos y 
oportunidades que existen a lo largo y ancho de este fascinante país.  
 
Es un país que por su población, situación geográfica y sus grandes empresas es ya 
conocida por todos. La mayoría de las multinacionales tienen una fuerte presencia 
en México y cada vez más entran nuevas PYMES en diversos sectores del mercado 
mexicano. 
 
Pero a pesar de la importancia de este país, México sigue siendo un país con un 
enorme potencial de crecimiento, y en estos momentos el Gobierno del Presidente 
Calderón está impulsando uno de los mayores programas de inversión en 
infraestructura, que beneficiarán a todos los sectores de la economía pero muy 
especialmente al sector turístico. 
 
Y dado que no soy ningún experto en México, creo que durante este foro hemos 
logrado reunir tanto a expertos Mexicanos como a empresas Españolas e 
Internacionales con una amplia experiencia en este país, para darles una imagen 
real de su economía y dar a conocer el potencial que este fascinante país tiene que 
ofrecer. 
 
Y antes de finalizar quisiera agradecer a todos los patrocinadores de esta iniciativa, 
al Embajador de México, a la empresa HVS, que ha convocado a muchos de 
ustedes, pero muy especialmente a Ximena Caraza-Campos, Directora en Europa 
del CPTM, la primera persona que nos recibió en la Embajada de México y quien 
desde el primer momento nos dio su apoyo y ayuda para la realización de esta 
iniciativa, un apoyo fundamental para el éxito del proyecto. 
 
Y por último quisiera expresar mis más sinceras condolencias a México y a los 
mexicanos que se encuentran hoy aquí por la trágica muerte este martes de su 
Secretario de Gobernación, el Sr. Juan Camilo Mouriño. 
 
¡Muchas gracias y que disfruten! 
 
 
  


